
 

    CONSEJO EJECUTIVO 

 

ACTA N° 10/2017 

                                                      

Acta 10/2017 . En la ciudad de Montevideo, el 10 de mayo del dos mil diecisiete, 
siendo la hora 12:30, se reúne el Consejo Ejecutivo de la Unidad de Certificación 
Electrónica (UCE), encontrándose presentes los siguientes miembros: Ing. Jorge Abín, 
Ing. Julio Fernández Odella y el Esc. Alejandro Santomauro. ---------------------------------- 
También se cuenta con la presencia del Ing. Santiago Paz, Ing. Jorge Prego, el Ing. 
Guillermo Dotta, el Ing. Nicolás Piquerez, la Dra. María José Viega y la Dra. Jimena 
Hernández. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
La reunión fue convocada a efectos de tratar el siguiente Orden del Día :-------------------   
                                                                                    

- Reunión con ABITAB por tema certificados OID. 
- Seguimiento Anteproyecto de Ley Servicios de Confianza 
- Puesta a punto para la reunión con MEF del 16/5, por certificado de origen 

digital. 
 
Asuntos Tratados: --------------------------------------------------------------------------------------- 
Seguimiento Anteproyecto de Ley Servicios de Confia nza:  Se manifiesta la 
preocupación, que el anteproyecto aún está en Dirección General de Presidencia. ------ 
Puesta a punto para la reunión con MEF del 16/5, po r certificado de origen 
digital:  Se informa sobre la reunión a mantener en el MEF, por el proyecto de 
Certificado de Origen Digital (COD) en la cual estarán presentes todos los 
involucrados en el proceso del mismo (VUCE, Cámara Mercantil, Cámara de Industria 
Aduana, MEF, exportadores, etc).--------------------------------------------------------------------- 
Reunión con ABITAB por tema certificados OID:  Ingresan a sala el Ing.  Diego 
Vergara y Sr. Diego Muniagorri de ABITAB. Informan que se cumplió con el objetivo 
marcado por la Unidad respecto a este tema. También anuncian que tienen aprobado 
un proyecto de certificación en la nube.-------------------------------------------------------------- 
 
Siendo las trece horas se levanta la sesión.--------------------------------------------------------- 
 
Ing. Jorge Abín         Ing. Julio Fernández Odella          Esc. Alejandro Santomauro 
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